

Deporte Ciencia:

En el 'Liceo de Hombres' aún recuerdan el exitoso torneo de ajedrez

Con una agenda cargada de actividades, se realizó el Primer Torneo de Ajedrez Aniversario Liceo Roberto Humères en el tradicional establecimiento de San Felipe; esto, con motivo de los 187 años de existencia que cumplió recientemente.

En esta convocatoria se dieron cita jugadores procedentes de distintos lugares del Valle de Aconcagua, los cuales se separaron en tres categorías y los primeros lugares fueron los siguientes:

- Categoría 6 a 11 años: **Laura Contreras**, Colegio Santa Juana de Arco de San Felipe.

- Categoría 12 a 14 años: **Emilia Balbon-**

tín, Colegio Vedruna de San Felipe.

- Categoría 15 a 18 años: **Gaspar Rubio**, Liceo Mixto de San Felipe.

En esta línea, también se entregaron trofeos en distintas categorías como:

'Premio al espíritu Liceano' en memoria del exalumno **Marco Tapia**: distinción que se llevaron **Daniela Reyes Cuevas** del Colegio Santa Juana de Arco y **Julián Silva** del Colegio Marie Poussetpin de Putaendo.

También se entregó un reconocimiento a Laura Contreras del Colegio Santa Juana de Arco, quien con apenas 6 años fue la participan-

• **Un total de 40 competidores del Valle de Aconcagua se dieron cita en el recinto de San Felipe para celebrar un nuevo aniversario.**

te más joven del torneo.

La ceremonia de premiación se llevó a cabo este viernes 6 de junio, en el marco de los festejos de los 187 años de vida del Liceo Roberto Humères.

El director del establecimiento educacional, **Jorge Robles Montenegro**, dijo estar muy feliz con esta actividad de celebración, porque le parecía una excelente forma de conmemorar el aniver-



Todos concentrados pensando qué movimiento hacer.

sario del liceo, a través de un juego que por su carácter intelectual, es

Quijanes, por tan interesante iniciativa.

Recordar que el profesor Quijanes siempre está realizando este tipo de campeonatos del denominado 'Deporte Ciencia'. «Estoy muy ampliamente promovido entre los niños, niñas y adolescentes», señaló.

Aprovechó de agradecer a los organizadores, especialmente al profesor **Guillermo**



¿Qué hacemos? Se preguntarán ambas jugadoras.



El ajedrez presente a temprana edad en los estudiantes en el Liceo Doctor Roberto Humères Oyaneder.



Todos concentrados en el 'Deporte Ciencia'.



Pequeños jugadores en el Primer Torneo de Ajedrez con motivo de aniversario.

VM.